

Belmontejo.—Dos Escuelas y dos viviendas, por el presupuesto de contrata de 552.419,30 pesetas, de las que aporta el Ayuntamiento en prestaciones valoradas 20.000.

Fuertescausa.—Una Escuela, por el presupuesto de contrata de 147.322,38 pesetas, sin aportación municipal en prestaciones.

Villora.—Dos viviendas, por el presupuesto de contrata de 291.364,64 pesetas, de ellas 10.000 en prestaciones del Ayuntamiento valoradas en el proyecto.

Cervera del Llano.—Cuatro viviendas, por el presupuesto de contrata de 571.664,20 pesetas, de las que aportará el Ayuntamiento 20.000 en prestaciones valoradas.

Parajes (Ayuntamiento de Torrecilla).—Una Escuela, por el presupuesto de contrata de 147.322,38 pesetas, de las que aporta el Ayuntamiento 4.000 en prestaciones valoradas en el proyecto.

Los licitadores podrán presentar sus proposiciones en el plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Delegación Administrativa de Educación Nacional de esta provincia (República Argentina, número 9, tercero), donde se encuentran de manifiesto los proyectos, pliegos de condiciones y demás detalles cuyo conocimiento convenga a los licitadores, así como relación de la documentación que han de acompañar a sus proposiciones.

Las subastas tendrán lugar al día siguiente hábil de terminar el plazo para presentación de pliegos, y se celebrarán en el Gobierno Civil de la provincia a las doce horas.

Quienes concurren a estas subastas deberán constituir fianza provisional en la Caja General de Depósitos o en alguna de sus sucursales por el importe del dos por ciento del presupuesto de las obras, o según los procedimientos establecidos por Orden ministerial de 22 de junio de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de julio).

Las proposiciones se ajustarán al modelo que se inserta a continuación.

En el caso de que se presenten dos o más proposiciones iguales para una misma obra se practicará la licitación por pujas a la llana que previene el artículo 50 de la Ley de Contabilidad.

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, calle de, número se compromete a ejecutar las obras de construcción de por un importe total de (pesetas, en letra), o sea con la baja del por ciento sobre los precios tipo y con sujeción a las condiciones fijadas para las mismas.

Cuenca, 8 de noviembre de 1961.—El Secretario Administrativo.—Visto bueno: el Gobernador civil, Presidente.—4.928.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 4 de noviembre de 1961 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 4.444, promovido por «The Coca-Cola Company».

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 4.444, seguido en única instancia ante la Sala Cuarta del Tribunal Supremo entre «The Coca-Cola Company», recurrente, y la Administración General del Estado, demandada, contra Resolución del Registro de la Propiedad Industrial de 7 de septiembre de 1959, se ha dictado con fecha 29 de septiembre último sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Hallamos que con desestimación del motivo de inadmisibilidad alegado por el representante de la Administración, debemos desestimar y desestimamos también el recurso contencioso-administrativo interpuesto en nombre de «The Coca-Cola Company» contra el acuerdo del Registro de la Propiedad Industrial de 7 de septiembre de 1959, que concedió a don Francisco Sánchez Sánchez, con número 323.031, la marca «Choca-Choca» para distinguir los productos indicados de la clase décima del nomenclador, cuyo acuerdo declaramos se halla ajustada a derecho, por lo que es firme y subsistente y absolvemos a la Administración de la demanda sin hacer especial imposición de

costas. Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado», e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 4 de noviembre de 1961.

PLANELL

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza a «Hilaturas Llaudet, S. A.», para ampliar su industria de hilatura con sección de fabricación de tejidos, sita en Santa Eulalia de Riuprimer (Barcelona)

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por «Hilaturas Llaudet, S. A.», en solicitud de autorización para ampliar industria de hilatura con sección de fabricación de tejidos, sita en Santa Eulalia de Riuprimer (Barcelona), comprendida en el grupo segundo, apartado b), de la clasificación establecida en la Orden ministerial de 13 de septiembre de 1939,

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Hilaturas Llaudet, S. A.», para ampliar la industria que solicita, con arreglo a las condiciones generales fijadas en la norma undécima de la citada Orden ministerial y a las especiales siguientes:

1.º El plazo de puesta en marcha será de doce meses, contados a partir de la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente Resolución.

2.º Esta autorización no implica reconocimiento de la necesidad de importación de la maquinaria precisa, que deberá solicitarse en la forma acostumbrada acompañada de certificación extendida por la Delegación de Industria acreditativa de que la maquinaria que se detalla coincide con la que figura en el proyecto que sirvió de base para su autorización.

3.º Una vez recibida la maquinaria, el interesado lo notificará a la Delegación de Industria, para que por la misma se compruebe que responde a las características que figuran en el permiso de importación.

4.º La Administración se reserva el derecho a dejar sin efecto esta autorización en el momento en que se demuestre el incumplimiento de las condiciones impuestas o por la declaración maliciosa o inexacta contenida en los datos que deben figurar en las instancias y documentos a que se refieren las normas segunda a quinta, ambas inclusive, de la citada disposición ministerial.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 6 de noviembre de 1961.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Barcelona.

RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza a «Abelló Oxígeno-Linde, S. A.», para la ampliación de su industria de obtención de oxígeno en Tarragona.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por «Abelló Oxígeno-Linde, S. A.», en solicitud de autorización para la ampliación de su industria de obtención de oxígeno de Tarragona, comprendida en el grupo segundo apartado b) de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939.

Esta Dirección General, de acuerdo con la propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Abelló Oxígeno-Linde, S. A.», para realizar la ampliación de industria que solicita, con arreglo a las condiciones generales fijadas en la norma undécima de la citada disposición ministerial y a las especiales siguientes:

1.º El plazo de puesta en marcha será de dieciocho meses, a partir de la fecha de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».